

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Anjongsana untuk Wujudkan Kamtibmas yang Aman

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 15, 2024 - 11:17



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Anjongsana untuk Wujudkan Kamtibmas yang Aman

Dalam upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, melaksanakan kegiatan anjongsana pada

hari Senin, 15 Januari 2023, di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.

Pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas memulai kegiatan tersebut dengan memberikan himbauan kepada warga sekitar. Beberapa poin utama yang disampaikan meliputi:

1. **Peningkatan Keamanan:** Bhabinkamtibmas mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga situasi kamtibmas di Desa Wangunreja. Dia mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam ronda malam di Pos Satkamling, sebagai bentuk kolaborasi dalam menciptakan lingkungan yang aman.
2. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam:** Selalu siap siaga dan bersiap menghadapi potensi bencana alam merupakan himbauan penting, agar masyarakat dapat bertindak cepat dalam mengatasi situasi darurat.
3. **Keselamatan Berlalu Lintas:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya tertib berlalu lintas dan menggunakan helm SNI. Dia juga mengajak warga untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.
4. **Pencegahan Kejahatan:** Himbauan untuk waspada terhadap tindakan kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor disampaikan dengan menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. **Pencegahan Provokasi dan Hoax:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga kewaspadaan terhadap situasi kamtibmas di wilayah merupakan langkah penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif.

Kegiatan anjagsana tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.